
 

 

 

 

 

 

 

市民の要望こそ最優先
さいゆうせん

に! 
 

・バスの本数
ほんすう

をふやして 

・時刻表
じこくひょう

をわかりやすく 

・バスルートをわかりやすく 

・ナッシー号
ごう

の日曜
にちよう

・祝日
しゅくじつ

の運行
うんこう

 

・新鎌ヶ谷
しんかまがや

行
ゆ

きを復活
ふっかつ

して 

・ベンチがほしい 

誰
だ れ

も望
の ぞ

まない⁉バスロケシステム 

今年６月６日の地域
ちいき

公共
こうきょう

交通
こうつう

活性化
かっせいか

協議会
きょうぎかい

より 
 

〈高齢
こうれい

の市民の委員
い い ん

から出た意見
い け ん

〉 

・車の免許
めんきょ

を返して移動
いどう

手段
しゅだん

がなく、バスを利用し

なくてはならない人には、かけ離
はな

れた制度
せいど

 

・高齢者
こうれいしゃ

はバスの遅れはかまわない。みんな承知
しょうち

 
 

〈バスロケーションシステムを導入
どうにゅう

した会社〉 

・バス停
てい

の Ｑ Ｒ
キューアール

コードでＰ Ｒ
ピーアール

しても使われない 

・高齢者だけでなく若
わか

い人にも使われていない 

・システム更新
こうしん

などずっと費用
ひ よう

がかかる 

スマホでバスの遅
おく

れがわかるシステムは誰
だれ

のため？ 

市民
し み ん

の願
ね が

いにそってバスを便利
べ ん り

に 

徳本光
と く も と み つ

香
か

の一般
い っ ぱ ん

質問
し つ も ん

 ２０２３年９月７日 

市は今、市内
しな い

を走
はし

るバス「ナッシー号」のみについて、スマートフォンで

バスの遅
おく

れがわかる「バスロケーションシステム(バスロケ)」の準備
じゅんび

を進
すす

めていますが、これを求
もと

める市民の声はきいたことがありません。 
 

高齢者
こうれいしゃ

が多く乗
の

るナッシー号にバスロケを導入
どうにゅう

するお金があれば、

ベンチをたくさん増
ふ

やせるし、不満
ふま ん

の声が多いルートの改善
かいぜん

が先だと求
もと

めましたが、市は今のルートをもっと知らせていくと答えました。 
 

ナッシー号の日曜
にちよう

・祝日
しゅくじつ

運行
うんこう

や、今後
こん ご

、４施設
しせつ

の改修
かいしゅう

や縮 小
しゅくしょう

の有無
う む

が注目
ちゅうもく

される文化センターでのイベント時
じ

に運行
うんこう

することも提案
ていあん

しまし

たが、全部
ぜんぶ

に後
うし

ろむきです。誰
だれ

のためのバスでしょうか。市民の税金
ぜいきん

が

市民の望
のぞ

むことに使われるよう、あきらめずに要望
ようぼう

を続
つづ

けます。 

シール投票
とうひょう

の結果
け っ か

 
（白井駅と西白井駅前） 

最初
さいしょ

の事業費
じ ぎ ょ う ひ

３５１万円 

※その後
ご

も毎年
まいとし

お金がかかる 

バスロケシステム 

いらない ２４人 

ほしい   ３人 

平和
へ い わ

の取組
と り く

みを要望
よ う ぼ う

 

 

白井の平和の取組みをもっと

知らせて、原爆
げんばく

投
とう

下
か

の８月には

広報
こうほう

しろいで市長から平和の

メッセージの発信
はっしん

をと提案
ていあん

し、

前向
ま えむ

きな回答
かいとう

がありました。 

質問の映像
えいぞう

を 

見られます！ 

  来年度
ら い ね ん ど

からの給食費
きゅうしょくひ

値上
ね あ

げ分
ぶん

は 

    市が負担
ふ た ん

し、保護者
ほ ご し ゃ

負担
ふ た ん

はゼロです！ 
 

１１月３０日、徳本は一般質問で、「物価
ぶっか

が上がったために市が予定し

ている給食費の値上げ分（小学生５００円/月、中学生６００円/月）

は、国の交付
こう ふ

金
きん

をあてれば保護者負担をなくせる」と提案。次の議

会の日、市長は「値上げ分は市が出す」と表 明
ひょうめい

しました！ 

よかったけど…市長の不公平
ふこうへい

な態度
たいど

にみんなビックリ！ 

徳本の質問に市長は答えず、後
あと

から給食費の質問をした議員には良い答え 

戦争
せんそう

を可能
かのう

にする「安保
あんぽ

３文書
ぶんしょ

」の危険
き けん

を伝
つた

え、日

本が「核兵器
かくへいき

禁止
き ん し

条約
じょうやく

」

に参加
さんか

するよう市からの

働
はたら

きかけを要望
ようぼう

。 11月の長崎
ながさき

視察
しさつ

 


